

Antrag Nr. 24-F-02-0009

CDU

Betreff:

Konzertausfall beim Wiesbadener Stadtfest
- Antrag der CDU-Fraktion vom 25.06.2024 -

Antragstext:

Das Wiesbadener Stadtfest ist eine bedeutende Veranstaltung, welches maßgeblich zur Belebung der Innenstadt und zur positiven Entwicklung Wiesbadens beiträgt. Gerade die Open-Air-Konzerte der letzten Stadtfeste waren eine Hauptattraktion. Laut Wiesbadener Kurier findet in diesem Jahr aus Kostengründen kein Live-Konzert beim Wiesbadener Stadtfest statt. Das sorgt bei den Gastronomen, Veranstaltern und Bürgern für großen Unmut und Empörung. Der Wegfall des Konzertes beim Wiesbadener Stadtfest hat sowohl enorme wirtschaftliche als auch soziale Auswirkungen.

Als Landeshauptstadt Wiesbaden wäre es an der Zeit, endlich das öffentliche Leben zu stärken und die Innenstadt attraktiver zu gestalten. Um die negativen Effekte so gering wie möglich zu halten und die Attraktivität des Stadtfestes zu erhalten, sollten schnellstmöglich alternative Angebote entwickelt werden.

Der Ausschuss für Wirtschaft, Beschäftigung, Digitalisierung und Gesundheit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. zu berichten, warum stattdessen keine regionale und somit auch kostengünstigere Band als Alternative organisiert worden ist.
2. zu evaluieren und zu berichten, welche wirtschaftlichen Auswirkungen der Konzertausfall hat. Welche wirtschaftlichen Folgen werden für lokale Unternehmen, Gastronomie und Hotellerie erwartet? Wie hoch wird der Verlust der Kaufkraft geschätzt?
3. zu berichten, wie die Landeshauptstadt Wiesbaden die Attraktivität des Stadtfestes trotzdem erhält. Welche alternativen Angebote sind geplant?

Wiesbaden, 25.06.2024

Dr. Reinhard Völker
Wirtschaftspolitischer Sprecher
CDU-Fraktion

Melanie Völker
Fraktionsreferentin
CDU-Fraktion